

tistas eminentes de la Alemania y de la Francia. Mademoiselle Raquel hará alarde de su talento ante la corte imperial.

El 6 de Julio cumplirá el Emperador 46 años, y el 15 la Emperatriz cumplirá los 44. El gran duque hereditario Alejandro tiene 24 años cumplidos.

La correspondencia de Arjel del *Tolonés* contiene los siguientes pormenores acerca de los crueles y malos tratamientos que nuestros prisioneros han sufrido de los árabes.

Una pobre mujer que se hallaba entre los prisioneros de Abdel-Kader refiere en estos términos su historia, bien triste y dolorosa. Dejemos hablar á esta desgraciada:

“Hace cerca de nueve meses que estaba cortando leña en las inmediaciones de Douera con mi tierna hija de 13 á 14 años de edad: algunos colonos trabajaban tambien cerca de nosotros, cuando uno de ellos gritó aterrizado ¡los árabes! Cada uno procuró salvarse; pero no era tiempo: fuimos cercados y hechos prisioneros. Los que intentaron defenderse fueron muertos en el acto, y los restantes, atados por el cuello, fueron llevados al trote y maltratados. Mi hija y yo no fuimos atadas; pero se nos hizo seguir á nuestros desgraciados compatriotas á fuerza de palos.

Por la noche llegamos á un bosquecillo, donde hicieron alto los árabes; quitaron las bridas á los caballos, les dieron cebada, y sujetaron los prisioneros á los árboles con las manos atadas á la espalda. Pero ¿cómo descubrir lo que iba á suceder?..... No se me crea insensible si no lloro: ¡he derramado tantas lágrimas, que el manantial se ha secado, y solo aguardo la muerte para ir á reunirme con mi desventurada hija.

Los beduinos que se reunieron con nosotros habian hecho cinco prisioneros, y entre ellos tres mujeres aun jóvenes; yo era la de mas edad. Se apoderaron de aquellas desventuradas, entregándose á los mas atroces excesos; y mi hija, mi tierna hija..... ¡Matadme, matadme! esclamaba vertiendo copiosas lágrimas y llamándome en su auxilio. Pero ¡ay! ¿qué podía yo hacer? Me así de sus ropas, les mordí como un perro furioso; pero al momento caí aturdida por un fuerte puñetazo, y permanecí en el suelo casi privada de conocimiento. Los gritos de mi hija me hicieron volver en mí acuerdo; pero ¿cómo poder espresar mi desesperacion y la de mis compañeros de infortunio al ver los brutales tormentos de que mi pobre hija era víctima? En fin, cesaron sus gritos; estaba como muerta; creí que su alma habia subido al cielo, y sin embargo aquellos monstruos no cesaban de atormentarla: caí de rodillas, y creo haber dado gracias á Dios por la muerte de mi hija.

Un jóven español de 19 á 20 años, que estaba tambien atado como sus compañeros, fue desatado, y víctima igualmente de su brutalidad, dejándole medio muerto á palos.

Al ser de dia, y en el instante de ponernos en marcha, me acerqué al cuerpo de mi hija para estrecharla entre mis brazos y observé que todavía respiraba: la frescura de la tierra habia conservado en ella algunos restos de vida: los beduinos la removieron y la colocaron sobre un caballo; mas observando á corta distancia que estaba muerta, arrojaron su cuerpo en un zarzal, despojándola antes de todas sus ropas.

No acabaria si tratara de referiros los sufrimientos por que he pasado durante mi cautiverio: tratada por las mujeres con la mayor dureza, se me encargaban los mas penosos trabajos en que se ocupan ellas para los hombres, y como cada una procuraba entregarse al descanso, todas querian ocuparme á la vez, golpeándome cruelmente. Solo cubrian mi cuerpo unos miserables andrajos, sin mas alimento que un puñado de cebada ó de trigo, que nunca podia comer con tranquilidad. Algunas veces movidas por una satánica alegría, aquellas horribles mujeres provocaban á los beduinos á que me insultasen, lo que era preciso sufrir, asi como los golpes que me daban.

Dios nos ha dado fuerzas para volver: la esperanza ha mejorado á los enfermos que se dejaban morir voluntariamente, no habiendo medio ninguno para suicidarse, contra lo cual vijilan de continuo los árabes.

Muchos de nuestros desgraciados compañeros no se restablecerán sin duda; pero al fin son felices, por poder abrazar á un padre, una madre ó á sus parientes, pero yo solo ansio porque llegue el momento de reunirme á mi hija.”

*Idem 12 de idem.*

El *Journal de Jenev* de 10 del corriente anuncia que la nueva Constitucion jinebrina ha sido adoptada por los colegios electorales del canton por una mayoría de 4,844 votos contra 530: mayoría inmensa. añade el mismo periódico, pues que la minoría no es mas que una décima parte, siendo lo mas notable que la Constitucion de 1814

solo tuvo los votos de 2,444 ciudadanos sobre 40,000 habitantes, cuando la Constitucion de 1842 ha tenido cerca de una mitad, ó bien 4,844 sobre 59,808 habitantes.

*Idem 17 de idem.*

Escriben de Bruselas el 11 de Junio:

Ayer á las cuatro de la tarde el convoy del camino de hierro, que viniendo de Lieje volvia á Bruselas, ha podido ser victima de la negligencia (al parecer) de uno de los empleados en este camino; pudo haber muchas desgracias si esto hubiera sucedido en un plano inclinado.

Este convoy compuesto de 11 carruajes caminaba de Bilverde á Bruselas. Formada una curva entre los Trois-Trous y la válvula de Evar, donde está colocado un rayo escéntrico, este no pudo recibir el movimiento necesario para hacer efectuar la alineacion del camino, y la máquina de vapor ha debido derribar y arrastrar todo el convoy.

Felizmente el conductor del locomotor tuvo presencia de ánimo para abrir á tiempo la válvula, y escapando el vapor ha paralizado su fuerza impulsiva.

Sin embargo, por el choque efectuado, la mayor parte de los carruajes han tenido mas ó menos daño.

Algunas personas han recibido ligeras contusiones; la mas grave es una dislocacion con algo de herida en la mano, y que no debe inspirar algun cuidado: al momento han venido en socorro de estos los médicos de Bruselas. Una hora despues el camino estaba espedito y ha hecho el servicio su movimiento habitual.

Hubo un poco de confusion en el momento del choque. La administracion del camino de hierro ha mandado hacer una sumaria sobre este acontecimiento, y hacer responsable á su autor.

*Tolon 18 de Junio.*

Anoche entró en este puerto la escuadra á las órdenes del almirante Hugon, procedente de las islas de Hyeres, compuesta de los buques siguientes: los navíos *Océan* con el pabellon del almirante, el *Souverain*, el *Friedland*, el *Jemmapes*, el *Hércule*, el *Marengo*, el *Ville de Marseille* y el *Atjer*, y las fragatas la *Minerve* y la *Medéc*.

—La escuadra inglesa á las órdenes del vice almirante Owen entró en Malta el 4 de Junio despues de haber evolucionado algunos dias á la vista de la costa de Sicilia.

## ESPAÑA.

*Madrid 22 de Junio.*

Variada y entretenida ha sido la sesion de hoy en el Senado. En el despacho ordinario se dió cuenta de haber sido nombrado Vice presidente el digno y respetable Sr. Perez Necochea en la vacante que ha dejado el Sr. Capaz. Continuó despues sin grande empeño ni interes la discusion pendiente acerca de la proposicion del Sr. Caamaño; y despues de un breve debate, quedó aprobado el dictamen que proponia no se estimase.

Al irse á entrar en seguida á discutir el relativo á la supresion de las mandas piadosas, se observó que no habia suficiente número de Sres. Senadores presentes, y en consecuencia se suspendió la sesion, continuando á poco, mas entrándose en la discusion del dictamen sobre Senadores y Diputados que admitan sueldos del Gobierno. Materia tan debatida en el Senado y en el otro cuerpo colegislador no podia ofrecer grande interes ni novedad: asi es que no costó gran trabajo á la comision el conseguir lo que proponia.

Para la próxima sesion se avisará á domicilio á los Sres. Senadores.

La sesion de hoy se ha empleado en el Congreso de los Diputados en discutir y aprobar el dictamen de la comision, sujetando á las hojas volantes, que á guisa de periódicos se publican de algun tiempo á esta parte para eludir la responsabilidad consignada en la ley de imprenta de 22 de Mayo de 1837, á las formalidades y requisitos prevenidos en el art. 2º de la misma para todas las publicaciones que participan mas ó menos regularmente del carácter periodístico.

Quedó pendiente en la sesion anterior la proposicion incidental del Sr. Serrano, promovida por un sentimiento de jenero-